



Auch ein wenig Musik gehörte zum Programm des Sommerfestes.

Buntes Treiben in der Kinderkrippe Pusteblume

Sommerfest mit Unterhaltung für Jung und Alt

Wilting. In der BRK-Kinderkrippe Pusteblume in Wilting ist es am Sonntag hoch hergegangen. Bei Sonnenschein feierten die Kinder mit ihren Eltern und vielen Gästen das Sommerfest.

Los ging es mit Leckerem vom Grill zum Mittagessen. Um 14 Uhr eröffneten die Krippenkinder offiziell das Fest. Lustig verkleidet als Wiesentiere, begrüßten sie die Gäste und ernteten großen Applaus. Nach den Grußworten von Krippenleiterin Simone Laumer, Stefan Raab vom Kreisverband des Bayerischen

Roten Kreuzes und 3. Bürgermeister Alois Schambeck eroberten die Kinder den Garten. Beim Dosenwerfen und Edelsteine suchen im Sand, beim Rutschen und Klettern hatten sie eine Menge Spaß. Wer wollte, konnte einen Luftballon modellieren oder sich beim Kinderschminnen verschönern lassen.

Die Eltern hatten fleißig gebacken und so gab es für die Besucher zum Kaffee allerlei Leckereien aus der Kuchentheke. Auch für Eis und Getränke war gesorgt und der Grillbetrieb lief auf Hochouren.